

Jueves 8 de junio

Estimada Comunidad Educativa:

Junto con saludar lamentamos informar que, tras realizar un catastro preliminar por todas las instalaciones del Liceo, el panorama es más desalentador de lo esperado.

Junto con encontrar mobiliario e infraestructura dañada, hoy comprobamos que más de 100 tablets de última generación, proyectores de salas de clases y notebook, fueron sustraídos, generándose pérdidas al establecimiento por millones de pesos.

La reposición de estos artículos electrónicos, así como habilitación completa de todos los espacios dañados por la movilización, durará más tiempo de lo presupuestado.

Al final de la próxima semana, informaremos si los estudiantes de 7°básico a 4°medio, podrán regresar a clases presenciales, la semana del 19 de junio.

Nos despedimos reiterando nuestra condena a este tipo de hechos. Como Liceo aplicaremos todas las medidas pertinentes para encontrar y sancionar severamente, a los responsables de estos actos que sólo perjudican a sus compañeros que sí quieren estudiar.

Se despide atentamente:

Dirección del Liceo José Victorino Lastarria

